

Mise à jour du Comité des politiques

Juillet 2023

Pennie K., présidente

Les énoncés de politiques sont des interprétations de nos guides de base : les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service. Ces guides aident à clarifier comment une Tradition ou un Concept peut s'appliquer à une situation déroutante qui pourrait survenir au sein d'Al-Anon ou d'Alateen. Étant donné qu'anticiper et inclure tous les cas particuliers serait impossible, les changements et les ajouts au Condensé des politiques sont seulement faits en réponse à notre croissance et à des circonstances précises.

Le but de la mise à jour des politiques envoyée chaque trimestre par la présidente du Comité des politiques est de fournir de l'information sur :

- les sujets qui sont générés par la fraternité, puis abordés par le Comité des politiques en réponse aux questions et aux préoccupations de la fraternité et qui ont besoin d'être clarifiés ou interprétés à la lumière des Douze Traditions et des Douze Concepts de Service.
- le progrès du travail accompli par les groupes de travail, les comités d'élaboration et les comités de réflexion du Comité des politiques.
- les motions de politiques devant être présentées à la Conférence des Services Mondiaux (CSM).
- les motions de politiques adoptées par la CSM.

La réunion du Comité des politiques se tient tous les trois mois, avant la réunion du Conseil d'Administration. Le Comité des politiques s'est réuni par voie virtuelle le 25 juillet 2023.

Nous avons approuvé les modifications apportées aux lignes directrices du Comité des politiques qui sont révisées chaque année. Une section a été ajoutée sur la façon dont le Comité des politiques appuie le plan et la vision du Plan stratégique d'AFG, Inc. en élaborant les sections suivantes :

- L'objectif des outils pour le rétablissement et le service par l'interprétation spirituelle de nos guides de base et par le partage de l'expérience collective des familles et des amis des alcooliques dans le « Condensé des politiques Al-Anon et Alateen ».
- L'objectif de l'engagement global en passant son expérience aux serviteurs de confiance entrants en utilisant des approches efficaces pour chaque nouvelle génération de la fraternité globale des Groupes Familiaux Al-Anon.

Le comité d'élaboration chargé de la sous-section « Choisir un nom de groupe » a animé une discussion sur les politiques sur l'ébauche qu'ils ont présentée pour mettre à jour le *Manuel de Service*. Afin de s'assurer que nous parvenons à des réponses cohérentes, aimables et utiles, le Comité des politiques poursuivra cette conversation lors de ses prochaines réunions jusqu'à ce que nous arrivions à un consensus.

Le Comité des politiques a abordé une question posée par les membres : « *Le genre utilisé dans les Étapes et les Traditions est-il en conformité avec les Héritages Al-Anon?* »

Cela fait plusieurs années que les membres abordent des questions similaires. La formulation de cette question prêtait au lancement de la conversation par le Comité des politiques. La discussion était spirituelle, approfondie et puissante. Nous avons examiné cette question sous la perspective de nos Héritages et des principes spirituels qui y sont tissés. S'engager dans cette conversation ne modifie pas les limites établies par la Charte de la Conférence des Services Mondiaux. Ces discussions se poursuivront dans le futur.

Les réflexions sur les discussions du comité d'élaboration et de réflexion du Comité des politiques continuent d'illustrer la réflexion, l'ouverture d'esprit, l'humilité et le courage dont fait preuve chaque membre pour rendre le « Condensé des politiques Al-Anon et Alateen » clair et concis. Comme toujours, je remercie les membres du personnel, les membres du Conseil d'Administration et le Comité exécutif pour leur engagement, leur talent et les cadeaux offerts à cette fraternité, mais surtout pour la diligence envers laquelle ils utilisent les principes spirituels qu'ils mettent en œuvre.

Comme toujours, le Comité des politiques se réjouit d'entendre les questions ou suggestions provenant de membres, de réunions ou de groupes Al-Anon ou Alateen, ou de Circonscriptions, sur des questions qu'ils souhaiteraient clarifier ou mieux interpréter à la lumière de nos Héritages.